

Participan en la V edición de los Cursos de Postgrado en Derecho

Más de **200 juristas** iberoamericanos se especializan en el campus de Toledo

Más de 200 alumnos procedentes de una veintena de países latinoamericanos participan durante el presente mes de enero en la V Edición de los Cursos de Postgrado en Derecho para Iberoamericanos que se celebran en el campus de Toledo bajo la dirección académica del profesor Pedro José Carrasco Parrilla. El programa académico fue inaugurado por el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, quien subrayó que el mismo materializa la dimensión internacional de la institución académica castellano-manchega, un aspecto que pretende potenciar durante el presente curso. "La razón de nuestra vocación preferente por Iberoamérica, además de nuestra pertenencia sentida y voluntaria a la Unión Europea, tiene razones que se basan en la convicción profunda de que la doble alianza de España con Europa e Iberoamérica es la manera más inteligente y natural de estar en el mundo", dijo.

Esta oferta de postgrado está destinada a titulados universitarios y juristas procedentes de Iberoamérica, en lo que constituye un esfuerzo de la Universidad de Castilla-La Mancha por difundir los conocimientos de

sus docentes e investigadores y de responder así a la demanda de los profesionales vinculados a las grandes temáticas actuales y sus nuevos desarrollos.

Temas de actualidad

En la presente edición, los cursos se dedican a materias de tanta actualidad como las modalidades contractuales en la denominada Nueva Economía, los desafíos de la propiedad intelectual, los problemas en la aplicación de los Derechos Humanos, el Derecho Tributario Internacional, el Derecho de las sociedades de capital, la investigación y la prueba en el Proceso Penal, el estado social y la globalización o la protección jurídica del medio ambiente.

Los Cursos de Postgrado en Derecho para Iberoamericanos de la UCLM se diferencian de los que existen en el mercado por la especialización de la oferta académica, ya que mediante una enseñanza cualificada se busca formar expertos en las distintas materias impartidas a través de un fluido intercambio de conocimientos y experiencias por parte de profesores y juristas de Europa e Iberoamérica.

Renovados los consejos de tres departamentos y constituido el de Ciencias Médicas

Las recientes elecciones a Consejo de Departamento han concluido con la proclamación definitiva de electos en cuatro departamentos de la Universidad regional, uno de los cuales, además, se constituye formalmente. Este último es el de Ciencias Médicas, que dirigirá Carmen Díaz Delgado, profesora titular de la Facultad de Medicina de Albacete.

El resto de los departamentos que han visto renovados sus consejos son el de Ciencias Ambientales, que dirige el catedrático de Ecología José Manuel Moreno Rodríguez; el de Física Aplicada, con el también catedrático José Manuel Riveiro Corona al frente; y, por último, el de Química Inorgánica, Orgánica y Bioquímica, que contará con el catedrático Antonio de la Hoz Ayuso como director.

Las elecciones a director y consejo de departamento se convocaron oficialmente el pasado 2 de noviembre de 2004. El proceso, supervisado por la Secretaría General de la Universidad de Castilla-La Mancha, se desarrolló a lo largo de los meses de noviembre y diciembre, con diferentes plazos. La proclamación provisional de candidatos y el inicio de la campaña electoral se fijaron para el 17 de noviembre. Las votaciones se celebraron el 3 de diciembre y, por último, el 20 de diciembre se constituyeron los consejos de departamento, que procedieron a elegir a los directores.

Las iniciativas se concretan en un acuerdo suscrito con la sociedad Don Quijote 2005

La Universidad se implica activamente en los actos del **cuarto centenario del Quijote**

La Universidad se ha implicado activamente en los actos programados por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha con motivo de la celebración del cuarto centenario de la publicación de la primera parte del Quijote. Así se contempla en el acuerdo de colaboración que suscribió el rector, Ernesto Martínez Ataz, con la presidenta de la Empresa Pública Don Quijote 2005, María Luisa Araújo, un acto al que asistió también el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda. Tras la firma del convenio, el rector manifestó que el cuarto centenario constituye "una magnífica ocasión para

resaltar los territorios de La Mancha y sus gentes, para difundirlos y darlos a conocer en España y en el mundo". Razón por la que, a su juicio, es crucial que trabajen el Gobierno de Castilla-La Mancha, la Universidad y la Empresa Pública Don Quijote.

Entre las exposiciones, conferencias, coloquios, cursos y publicaciones que se materializarán a través del convenio marco de colaboración, Martínez Ataz se mostró especialmente ilusionado con una muestra de carácter itinerante con primeras edicio-



Martínez Ataz, Barreda y Araujo, tras la firma del convenio marco

nes de *El Quijote*, y que serán cedidas para este fin a la UCLM por numerosas universidades españolas.